

江別市上下水道ビジョン中間見直し（案）に対する 意見公募（パブリックコメント）の結果と市の考え方について

令和5年11月 江別市水道部

1. 意見募集結果

募集期間	令和5年9月6日（水）から令和5年10月5日（木）まで
提出者数	1人
提出件数	1件

2. 意見の反映状況

区分	内容	件数
A	意見を受けて案に反映するもの	
B	案と意見の趣旨が同様と考えられるもの	1
C	案に反映していないが、今後の進め方等の参考とするもの	
D	案に反映しないもの	
E	その他の意見	

3. 寄せられたご意見と市の考え方

（ご意見につきましては、可能な限り原文のとおりとし、受付順に掲載しています。）

No.	寄せられたご意見	ご意見に対する市の考え方	区分
1	報道によりますと、とりわけ今の（秋の）時期、下水道の管の老朽化により、新しいものに換える工事が進む時期だそうです。そうした設備投資にともなって、水道料金が上乗せして高く徴収されるような事例が全国的に増えているとのこと。江別市民としては、そこを一気に工事をして上乗せするのではなく、毎年徐々に工事を施し、使用料金に反映されないような施策を練っていただきたいです。	当市におきましても、水道施設・下水道施設ともに、今後、耐用年数を超過する施設が増加します。そのため、上下水道ビジョン中間見直し（案）に記載しているとおり、施設の更新が短期間に集中し、経営に支障をきたすことがないよう、適切な点検整備や修繕の実施により施設の延命化を図りながら、更新費用の平準化に努めてまいります。また、今後の水需要に応じた適正な施設の規模や配置への見直しにより、費用縮減を図りながら進めてまいります。	B